

Lohrer Echo – 05.10.2018



Zusammen mit einigen Helfern des Kulinarischen Festes übergab Doris Kraft den Scheck über 1210 Euro an Arno Schmitt vom Lionsclub. Foto: Alfred Preuß

Kulinarisches Völkerfest bringt Spende für Kinder in Not

Interessengemeinschaft Lindig: 1210 Euro übergeben

LOHR-LINDIG. Ein Herz für »Kinder in Not« zeigt die Interessengemeinschaft Lindig (IGL). Für die Aktion des Lions-Clubs Lohr/Marktheidenfeld hat die IGL 1210 Euro gespendet.

Die Spende stammt laut IGL-Pressemitteilung aus dem Erlös aus dem Kulinarischen Völkerfest, das jedes Jahr im und am IGL-Heim veranstaltet wird. Köstlichkeiten aus Italien, Kroatien, Ungarn, Polen, Brasilien, Portugal und Türkei werden dabei angeboten. Mit einem Teil des Mitgliedsbeitrages der IGL aufge-

stockt, übergab zweite Vorsitzende Doris Kraft beim Helferfest am Dienstag die Summe von 1210 Euro an Arno Schmitt vom Lionsclub Lohr-Marktheidenfeld.

Kraft dankte allen Helfern beim Kulinarischen Völkerfest, ebenso allen, die das ganze Jahr über die IGL unterstützen.

Arno Schmitt betonte, dass es bei diesen Spenden für »Kinder in Not« um das Wohl der Kinder gehe und das Geld auch hierfür zu 100 Prozent verwendet werde, weil das Projekt ehrenamtlich betreut wird. *fin*